

APPEL POUR GAZA !

CONTRE LA GUERRE RACISTE MENÉE PAR ISRAËL EN PALESTINE

Cela fait 65 ans que l'État sioniste d'Israël poursuit sa politique de colonisation de la Palestine au mépris de toute justice, du droit international et de toutes les résolutions de l'ONU.

Le prix payé par le peuple palestinien est insupportable, des dizaines de milliers de morts, de blessés graves, des villages rasés, des milliers de maisons détruites, des champs d'oliviers ravagés, des puits asséchés pour contraindre à l'exil des centaines de milliers de palestiniens.

ISRAËL EST RESPONSABLE DE LA SITUATION

Nous connaissons ceux qui sont à la racine de ce désastre humanitaire, social et politique : les sionistes et leurs alliés occidentaux emmenés par les États-Unis pour qui, Israël en guerre permanente est leur « porte avion » à proximité des richesses pétrolières du Moyen Orient. Les populations civiles d'Israël, de Palestine, du Liban, d'Irak, de Jordanie, de Syrie, d'Iran paient chèrement les conséquences de cette politique impérialiste cynique.

SIONISME ET ANTI-SÉMITISME

Les organisations juives de France qui soutiennent cette politique colonialiste et raciste portent une lourde responsabilité dans la montée de l'antisémitisme que nous condamnons, en tirant un trait d'égalité entre l'antisémitisme et la critique de la politique sioniste de l'État d'Israël.

La condamnation du sionisme et d'Israël n'est pas de l'antisémitisme.

CETTE NOUVELLE OFFENSIVE MILITAIRE A DÉJÀ FAIT PRÈS DE 200 MORTS !

Après les crimes de guerre commis par Israël lors de l'attaque de Gaza en 2008/2009 qui ont fait **1315 victimes** en grande majorité civiles, femmes, enfants, vieillards, une nouvelle attaque israélienne est en cours contre la bande de Gaza. Les victimes palestiniennes se comptent déjà par centaines, pourtant le gouvernement et l'état-major israéliens affirment qu'ils entendent poursuivre leurs bombardements meurtriers, voire même lancer une offensive terrestre. Évidemment, les tirs de roquettes qui n'ont fait aucune victime israélienne, ne sont comme d'habitude, qu'un prétexte pour les autorités israéliennes.

Près de 200 Palestiniens ont déjà été tués par les bombardements depuis le 7 juillet, pour la plupart des civils (femmes, enfants, personnes âgées), 1500 blessés et plus de 500 arrestations, bien souvent sans motif.

L'offensive en cours d'Israël, permet en outre de détourner l'attention médiatique des multiples exactions contre les Palestiniens de Cisjordanie, de Jérusalem et d'Israël, de la mort du jeune Mohammed Abou Khdeir, au passage à tabac, par la police, de son cousin Tareq, en passant par les ratonnades menées par les colons, les dizaines d'actes criminels perpétrés ces derniers jours ont montré, à qui refusait de le voir, le vrai visage de la violence et du racisme de l'État d'Israël.

Il s'agit pour le gouvernement de Benyamin Netanyahou et ses alliés d'extrême droite d'essayer encore, de détruire l'esprit de résistance en semant la terreur dans la population civile.

LA FRANCE EST COMPLICE !

Une fois de plus, la France, (et dans ce domaine aussi, Hollande et le parti « socialiste » font pire que Chirac et Sarkozy) refuse de condamner la politique criminelle d'Israël et de prendre les sanctions nécessaires pour punir cet État hors-la-loi.

Nous rappelons notre soutien à l'ensemble des droits nationaux du peuple palestinien et à sa lutte légitime pour un état viable.

Nous appelons à participer aux initiatives à venir contre les attaques israéliennes en cours, et continuerons à développer la campagne « Boycott Désinvestissement Sanctions » (BDS), seule à même d'en finir avec l'impunité d'Israël et de lui faire payer le prix de ses crimes.

IMPOSONS LA PAIX & L'ARRÊT DES BOMBARDEMENTS

Nous appelons toutes les organisations syndicales, politiques et associatives à organiser un ou plusieurs rassemblements dans le département des Alpes-de-Haute-Provence pour protester contre la guerre à Gaza et demander à nos représentants de prendre position contre les bombardements de l'État d'Israël.

RASSEMBLEMENT CONTRE LA GUERRE À GAZA SAMEDI 19 JUILLET À MANOSQUE (04) À 10 H DEVANT LA MAIRIE

Appel : Solidarités 04, Collectif de vigilance antiraciste du 04, Antifa 04...